

# COMMUNIQUÉ AUX PARENTS



Châteauguay, 28 janvier 2026

## Objet : Alternance période de repas / 3<sup>e</sup> période

Chers parents,

Comme nous avons atteint la moitié de l'année scolaire, nous alternerons prochainement les périodes de dîner. Ainsi, à compter du lundi 2 février, le dîner et la 3<sup>e</sup> période d'enseignement seront répartis de la façon suivante :

### Pour les élèves de 1<sup>re</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> secondaire :

Dîner :	10 h 35	à	11 h 25
3 <sup>e</sup> période :	11 h 30	à	12 h 45

### Pour les élèves de 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> secondaire :

3 <sup>e</sup> période :	10 h 45	à	12 h 00
Dîner :	12 h 05	à	12 h 55

Veuillez noter qu'il n'y aura pas de changement pour les élèves de l'adaptation scolaire, du Sport-études et du PISPC.

De plus, aucun retard en classe ne sera toléré relativement à ce changement. Nous vous invitons à en discuter avec votre enfant. Ce dernier pourra se référer à l'un de ses enseignants, au besoin.

Nous vous remercions de votre habituelle collaboration.

**Pauline Martin Paquet**

Direction | École Louis-Philippe-Paré